

Gemeinsam stark: Aachener Bank feuert beim Sportfest der Karl-Kuck-Schule kräftig an

Aachen. Weit springen, schnell laufen und viel Spaß haben – das stand beim Sportfest der Grundschule Karl-Kuck-Straße auf dem Programm. Mit dabei: Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Aachener Bank, die das Sportfest als Helfer tatkräftig unterstützen. „Toll, dass uns die Belegschaft der Bank so großartig unterstützt!“, freut sich Schulleiterin Doro Zwingmann. Als besonderes Highlight zur Motivation der sportlichen Kids kam auch Teilhabär Benno noch persönlich vorbei, um mit anzufeuern. Im Gepäck hatte er auch eine Spende für den Förderverein der Brander Grundschule, der davon neue Sportgeräte anschaffen möchte.



Insgesamt 125.000 Euro stellt die Aachener Bank unter dem Motto „Wir gestalten gemeinsam die Zukunft unserer Region“ für gemeinnützige Aktivitäten zur Verfügung, die Mitarbeitende für und mit Vereinen im Geschäftsgebiet der Bank umsetzen. Anlass ist das 125-jährige Jubiläum der Bank in diesem Jahr. Das Besondere: Es sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bank, die Vorschläge eingereicht haben, bei welchen Projekten sie sich mit ihrer Arbeitskraft einbringen möchten.



Die Bank stellt dann die für die Realisierung der Maßnahme erforderlichen Finanzmittel zur Verfügung. Und: Die Zeit, in der man sich in dem Projekt engagiert, gilt als Arbeitszeit. Insgesamt gibt es im Jubiläumsjahr über zehn verschiedene Aktionen. „Es ist ein gutes Gefühl, neben der finanziellen Hilfe auch wirklich etwas bewegen zu können“, erklärt Oxana Eibl, Leiterin der Revision bei der Aachener Bank.

Und auch Benno freut sich mit den Kids der Karl-Kuck-Schule und dem Kollegium in Brand über die Aktion und die gute Laune aller Beteiligten.

